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COMITE  DE  QUARTIER  MARLY-FRESCATY 

REUNION DU JEUDI 25 AVRIL 2024 A 17 H 

Salle de réunion HB73 

 

COMPTE-RENDU 

 

M. LISSMANN  accueille les membres présents à 17h.  

Divers points sont abordés : 

Caméras  

- Demande d’installation de préférence aux entrées de Marly-Frescaty (quartiers, 

lotissements, cimetières) qui seraient connectées 24h/24 et 7j/7 au CSU (Centre de 

Surveillance Urbain de l’Eurométropole de Metz). La police municipale aurait accès 

aux caméras durant ses heures de présence.  

- Demande d’installation près des parcs de jeux pour enfants en raison d’une mauvaise 

fréquentation le soir (près du collège Mermoz et à l’entrée des quartiers) 

- Un appel d’offre est en cours pour le regroupement des serveurs. 

- Raccord cette année au CSU et début du « plan caméras » en 2025.  

- Relance en parallèle des « voisins vigilants » 

 

Espaces verts et poubelles  

- Depuis 3 ans, constatation d’arbres abattus et non remplacés, provoquant des fossés 

à certains endroits, notamment dans le quartier de La Luette. En réponse : 

replantation d’arbres ou macadam, remplacement des fleurs par des arbustes plus 

vivaces. 

- Abattre les arbres où les racines soulèvent le bitume  
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- Trous notés au niveau de l’impasse Géo Chavez et au début de l’impasse Jean Joseph 

Henrion : se renseigner sur la taille des trous afin de voir s’il en va de la compétence 

de la ville ou de l’Eurométropole  

- Une personne à mobilité réduite ne peut pas déplacer sa poubelle au bord de la rue 

au niveau du 14 rue Henri FARMAN (Placette du 12 au 18 rue Henri Farman). Se 

renseigner auprès de l’organisme intéressé afin de trouver une possibilité de reculer 

dans l’impasse pour la collecte comme cela est fait dans l’impasse juste à côté. 

- Inquiétudes sur le devenir du terrain de l‘ancienne entreprise KARM avec la prévision 

de construction de 100 logements. Quel axe de circulation par la suite (proche de 

l’impasse Géo Chavez) ?  

 

METTIS C  

- Le futur mettis sera moins polluant que les bus articulés et ne passera pas par la rue 

de Frescaty. 

- Travaux prévus en juillet août sur le pont près du cinéma, en état non conforme pour 

le passage dudit bus (étanchéité, changement de rambardes etc.) et quai de bus à 

adapter aux arrêts du futur Mettis. 

 

PLUI  

- Voté en juin 

- Nouvelles normes nationales  

- Avis négatifs des commissaires enquêteurs (mais pas experts) 

- Changement de zonage (pas le même type de logements) 

- Pas de grandes constructions à Marly.  


